
专项督察“三项制度”
助推法治政府建设

锡林郭勒讯 为进一步促进行政执法 野三
项制度冶深入实施袁全面提升法治政府建设水
平袁 锡林郭勒盟全面依法治盟委员会办公室
近期在全盟组织开展了行政执法野三项制度冶
暨规范行政执法行为优化法治化营商环境专
项督察工作遥

此次督察袁由盟级领导带队袁分组深入各
旗县市渊区冤和盟直行政执法部门袁重点对落实
法治建设第一责任人规定尧法治政府建设与责
任落实督察工作规定尧行政执法野三项制度冶尧
优化营商环境等 12项内容进行督察遥 督察采
取召开专题汇报会和座谈会尧工作谈话尧查阅
资料尧暗访和问卷调查等方式进行袁盟本级行
政执法单位全覆盖袁旗县市渊区冤随机抽取 4-5
个部门和一个苏木乡镇开展实地督察遥

此次督察袁 突出问题导向袁 建立整改清
单袁扎实监督问题整改袁努力把行政执法野三
项制度冶示范项目打造成法治政府建设的野金
字招牌冶袁有效发挥先进典型标杆引领尧辐射
带动作用袁 推动锡盟法治政府建设再上新台
阶遥 渊自治区司法厅供稿冤

中国银行召开
2021年年度股东大会

本报讯渊记者 杨乐 通讯员 王玮冤近日袁
中国银行召开了 2021年年度股东大会遥 中国
银行董事长刘连舸主持会议遥

刘连舸感谢各位股东长期以来对中国银
行的关心和支持遥 他表示袁 自 2006年上市至
2021年末袁中国银行已连续 15年通过现金分
红回报股东袁 累计向 A股和 H股股东派发现
金分红超 6,688亿元遥 近期袁中国银行成功入
选中国上市公司协会公布的 A股上市公司现
金分红丰厚回报榜袁且名列前茅遥 中国银行将
持续推动业务健康发展和财务效益稳步提
升袁努力为股东创造更好的经营业绩遥

刘连舸表示袁本轮疫情发生以来袁中国银
行积极履行国有大行责任担当袁敏捷反应尧主
动作为袁以金融力量全力以赴抗疫助稳袁多措
并举助力小微企业纾困解难袁 为打赢防疫攻
坚战尧稳住经济大盘贡献了中行力量遥 中国银
行董事会将继续发挥好决策作用袁 积极贯彻
落实党中央尧国务院重大决策部署袁坚持稳中
求进工作总基调袁贯彻新发展理念袁服务构建
新发展格局袁稳得住尧挺过去尧干出来袁实现中
国银行高质量发展遥

在股东问答环节袁 中国银行行长刘金代
表管理层回答了股东汇金公司关心的问题袁
并就中国银行支持企业纾困解难尧 稳住经济
大盘等情况进行现场解答遥

2021年以来袁中国银行按照党中央尧国务
院决策部署袁全面落实集团野十四五冶战略规
划袁 聚焦国家重点支持领域袁 深耕 野八大金
融冶袁持续提升实体经济服务质效遥 2021年袁中
国银行境内人民币贷款新增 1.3万亿元袁同比
多增 1,144亿元袁增量创历史新高袁普惠小微尧
绿色尧战略新兴等贷款均保持较快增长遥

中国银行董事尧监事尧董事会秘书出席会
议袁 高级管理层成员及相关部门负责人列席
会议遥
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我区着力推进涉外法律服务工作
呼和浩特讯 为推进涉外法律服务工作袁

做好迎接司法部督察组准备工作袁7月 1日袁
自治区司法厅召开了涉外法律服务工作座谈
会遥

会上袁 呼和浩特市司法局尧 包头市司法
局尧 自治区律师协会涉外专业委员会就近年
来涉外法律服务工作开展情况进行了汇报发
言遥内蒙古秀友律师事务所尧内蒙古星洋律师
事务所尧 内蒙古建中律师事务所作为涉外法
律服务示范机构从律师事务所分支机构设立
情况尧 业务情况和人员配置情况作了交流发
言遥

会议指出袁我区作为野一带一路冶的重要

交汇地区袁面对新形势尧新任务袁涉外法律服
务能力仍然存在一些问题和差距袁 主要表现
在 5个方面院涉外法律人才短缺袁人才培训力
度不够曰 涉外法律服务机构在境外设置中存
在障碍袁野中俄蒙冶三方法律差别大尧互通性规
则少袁解决纠纷机制弱尧标准不统一曰经费补
助支持力度不够袁 影响了律师事务所与外国
律师事务所建立业务合作关系曰 涉外律师法
律服务相关的扶持保障政策尚未落地袁 缺乏
对律师事务所尧律师野走出去冶的政策支持曰涉
外法律服务资源较少袁律师案源不足等问题遥

会议强调袁 要充分认识发展涉外法律服
务业的重要意义袁 进一步抓好涉外法律服务

能力建设遥要加强涉外法律服务人才培养袁制
定涉外法律服务人才专项培养计划和优惠政
策遥 要进一步做好设立境外分支机构的扶持
力度袁鼓励律师事务所野走出去冶袁进一步推动
与野一带一路冶沿线有关国家和地区在相关领
域开展务实交流与合作遥 要建立协调联络机
制袁与相关部门主动座谈交流袁协调尧推动发

展涉外法律服务业相关政策与经费遥 要加强
交流学习袁 适时邀请境内外熟通涉外法律业
务人才进行相互考察学习袁 提升自治区涉外
律师涉外实务能力遥要做好理论研究袁调研我
区实际涉外法律市场袁 提高自治区律师涉外
法律能力认可度遥

渊自治区司法厅供稿冤

本报讯渊记者王祯冤为持续推进市域社会
治理现代化试点创建工作袁全面提升全市野一
站式冶矛盾纠纷调处中心和综治中心建设水平袁
7月 1日袁包头市委政法委举办了第二期野一站
式冶矛盾纠纷调处中心和综治中心标准化规范
化建设实地观摩活动遥 各旗县区委政法委尧部
分苏木乡镇街道和嘎查村社区相关负责人赴
九原区沙河街道恒大社区社会治理中心尧东河
区杨圪楞街道安居社区综治中心尧东河区河东
镇野一站式冶矛盾纠纷调处中心渊综治中心冤尧石
拐区大磁街道神发社区综治中心尧石拐区大发
街道综治中心等 5个野一站式冶矛盾纠纷调处中
心和综治中心标准化规范化建设示范点实地
观摩学习遥

各示范点对野一站式冶矛盾纠纷调处中心和
综治中心标准化规范化建设情况进行了详细说
明袁对野135同心圆冶野1+3+3工作法冶野呼必应尧管
的宽尧解疙瘩冶等特色工作进行了分享交流遥

开展野一站式冶矛盾纠纷调处中心和综治
中心标准化规范化建设实地观摩活动袁是包头
市开展市域社会治理现代化试点创建的创新
举措袁旨在通过互相观摩学习袁提高各地区野一
站式冶矛盾纠纷调处中心和综治中心标准化规
范化建设水平遥

稀土高新区委政法委副书记卢开元表示袁
野通过观摩各地区示范点的经验和做法袁 开阔
了工作思路袁明确了今后的努力方向袁借鉴先进
经验袁努力打造社区特色品牌袁以特色展示社区
魅力袁以特色促进社区发展冶遥

青山区委政法委副书记周炜表示袁野此次
观摩学到了很多其他兄弟旗县区的好经验尧好

做法袁有很多可以弥补青山区在社会治理工作
中的短板与弱项袁比如河东镇野一站式冶矛盾纠
纷调处中心的野崔强说事冶等好经验做法袁都留
下了深刻印象遥 借助此次学习所获袁进一步完
善青山区的工作袁从而全面提升社会治理工作
水平冶遥

达茂旗委政法委副书记王建新表示袁野通
过观摩学习袁我们看到了差距尧学到了经验袁思
想触动大尧感受很深尧收获颇多袁观摩方式直观
鲜活袁现场感强袁让大家学有标杆尧做有样板袁既
拓宽了视野袁也真正学到了经验遥 今后袁我们将

对照先进经验袁查找自身的差距尧不足袁不断完
善旗尧苏木乡镇尧嘎查村渊社区冤三级综治中心规
范化建设袁把野抓基层尧打基础冶作为固本之举袁
高标准高质量打造矛调中心冶遥
昆都仑区昆河镇党委副书记尧政法委员胡

海东表示袁野通过学习观摩袁为推动野一站式冶矛
盾纠纷调处中心和综治中心建设提供了参照遥
下一步袁我镇将围绕市域社会治理现代化各项
工作任务袁整合各方力量袁全力打造野一站式尧全
方位尧多元化冶的社会矛盾纠纷化解模式袁持续
提升辖区群众的幸福感尧获得感尧安全感冶遥

实地观摩取真经 交流学习促提升
包头市委政法委持续推进市域社会治理现代化试点创建工作

“七一”颂党恩 喜迎“二十大”

观摩石拐区大发街道综治中心遥 王祯 摄

本报讯 渊记者 王丹冤为庆祝中国共产
党成立 101周年袁以优异成绩迎接党的二
十大胜利召开袁7月 1日上午袁内蒙古法制
报社党支部组织全社员工来到乌兰夫故
居袁开展野七一颂党恩袁喜迎二十大冶主题

党日活动袁再走红色之旅袁重温峥嵘岁月遥
在乌兰夫故居走廊党史展板和乌兰夫

事迹展厅前袁大家久久驻足袁在讲解员的
娓娓道来中袁 追忆建党以来的峥嵘岁月袁
重温中国共产党艰苦奋斗的光辉历程袁感

受先辈无私奉献的革命精神遥 党员们纷纷
表示袁通过此次参观袁被革命先辈全心全
意为人民服务袁为革命鞠躬尽瘁尧死而后
已的精神所震撼袁让全体党员接受了一次
深刻的党性教育和灵魂洗礼遥

集体合影遥 袁雪英 摄


